

¿Quien es Dios?

www.idcb.org

Saludos a todos. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Iglesia en Casa esta restaurando el cristianismo original para hoy. Y nosotros enseñamos directamente de las Escrituras. No enseñamos ninguna tradición de hombres a pesar de la religión de la que ellos puedan venir. Predicamos de la Palabra de Dios, comparando escritura con escritura Antiguo Testamento y Nuevo Testamento, entonces ponemos junto completamente el entendimiento que Dios nos ha dado en Su palabra.

Ahora, hay ciertas cosas que necesitan ser hechas para entender la Biblia y estudiar la Biblia. Es por eso que mencionamos muy regularmente: [14 reglas para estudio bíblico](#) que usted puede descargar, lo tenemos en nuestro sitio web, y puede tomar eso y usarlo como guía.

Entonces al restaurar el cristianismo original para hoy, hagamos la pregunta: ¿Quien es Dios? Y ¿Donde esta Dios? Porque mucha gente, ellos no saben de la existencia de Dios. Y la Biblia dice que el tonto ha colocado en su corazón que no hay Dios. Y yo tan bien puedo ver porqué tantos ateos rechazan lo que ellos ven es la religión de hombres. Pero al rechazar eso, están rechazando a Dios al decir que Dios no existe, y además, no hay tal cosa como la evolución. Eso es un mito producto de la imaginación de hombres de corazón endurecido cuyas mentes están cegadas, creen que son intelectuales y como Pablo dijo, cuando ellos se declaran a si mismos ser sabios, ellos se hacen tontos.

Hagamos la pregunta: ¿Quien es Dios? ¿Donde esta Dios? Y luego en otro segmento averiguaremos: ¿Como encuentro a Dios?

Comencemos en el Nuevo Testamento en el libro de Colosenses, capitulo 1. Porque la mayoría de la gente cree que hay un Dios del Antiguo Testamento, ese es el Dios intimidador, duro y cruel. Y hay un Dios del Nuevo Testamento que es Jesús el cual es amoroso y amable y bueno; y solo acepta a todo el mundo como es. Y esa es también una falsa impresión de Dios. Entonces podemos comenzar a responder la pregunta: ¿Quien es Dios?, al responder la pregunta: ¿Quien es Jesús?

Ahora, Pablo escribió acerca de esto en Colosenses, capitulo 1. Asi que comencemos en el verso 16: "[Porque por Él...](#)" Esta hablando de Jesucristo. "[...fueron creadas todas las cosas, las cosas en el cielo y las cosas sobre la tierra, lo visible y lo invisible, ya sean ellos tronos, o señoríos, o principados, o poderes; todas las cosas fueron creadas por Él y para Él.](#)"

Entonces Jesucristo fue Creador, Jesucristo fue el Dios del Antiguo Testamento cuando vino en la carne, era Dios manifestado en la carne. Y vino para revelar al Padre. En el Antiguo Testamento hay muy pocos sitios refiriéndose al Padre. Pero en el Nuevo Testamento, Jesús vino a revelar al Padre para que nosotros podamos tener una relación personal con Dios el Padre... y con Jesucristo.

Entonces necesitamos hacer la pregunta: ¿Quién es Dios? Bueno, Jesús fue Creador. Hablaremos de eso en el libro de Isaías en un momento. Ahora note, verso 17: "**Y Él es antes de todo, y por Él todas las cosas subsisten.**" El mismo hecho de que usted vive y respira y ha sido, ya sea que conozca a Dios o no, ya sea que sea justo o no, ya sea que sea convertido o no, y el mismo hecho de que la tierra es sostenida por la Palabra de Su poder y todo en la tierra, todo eso viene a través de Jesucristo porque Él creó todo. Ahora, eso puede venir como una revelación extraordinaria para usted, pero eso es lo que la Biblia nos enseña.

Ahora notemos, verso 18 nos dice un poco más: "**Porque Él es la cabeza del cuerpo, la iglesia...**" Y hay una iglesia, no las iglesias que usted ve con edificios y catedrales necesariamente, sino el cuerpo espiritual de aquellos que tienen el Espíritu de Dios son la iglesia. Y no es la vasta mayoría que va por el camino ancho. Jesús dijo que son pocos los que lo encuentran.

¿Ok? Bajemos aquí un poco más y dice: "**...Quién es el principio, el primogénito de entre los muertos...**" Y el principio no significa que Él fue creado, esto está hablando acerca del principio de la creación espiritual al ser cambiado de carne a espíritu por la resurrección, de la cual Cristo fue el primogénito. "**...de entre los muertos, para que en todas las cosas Él mismo pudiera tener la preeminencia.**"

Aquí lo tenemos, eso nos dice quien era Jesús. Ahora miremos en el Antiguo Testamento y veamos como es confirmado esto. Porque esto llega a ser muy importante. Ahora, entendamos otra cosa mientras vamos a Isaías 40, entendamos algo más, usted no puede combinar la creación de Dios y la evolución. Usted no puede decir: 'Oh, un día para el Señor son 1.000 años. Entonces ¿no cree usted que los siete días en Génesis duraron 1.000 años?' ¡No, para nada! Alguna gente dice: 'Bueno, todo fue creado en siete días.' ¿De verdad? Ya que Dios es eterno, ¿que estaba Él haciendo por toda la eternidad hasta los últimos 6.000 años? ¿Nada?

¡No! Entraremos en esto más tarde: ¿Como hubo una primera creación, luego la rebelión de Satanás el diablo, la destrucción de la tierra y la renovación de la tierra? Entonces ¿cuan antigua es la tierra? Bueno, no sabemos. Pero ciertamente es mucho más antigua que 6.000 años.

Ahora, vamos a Isaías 40 y veamos lo que Dios dice acerca de Si mismo. Y esto llega a ser muy importante cuando tratamos de entender nuestra relación con Dios. Porque demasiados hombres creen que pueden ordenarle a Dios que hacer. Pero si ellos hacen eso, usted ve... y entraremos en eso en otro segmento cuando cubramos algunas cosas en el libro de Job. Él pensó que su justicia era mayor que la de Dios, hasta que él acarició a Dios.

Esa fue otra historia. ¿Ven? Entonces piensen en esto. Cuan grandioso es Dios. Cuan grandioso es Jesucristo, y recuerden que nada vino a ser, que Él no creara. Ahora, escojamos aquí en Isaías 40 y verso 12. Él les habla a los intelectuales, Él le habla a

aquellos que creen en la evolución. Y ellos todavía no pueden responder todas las preguntas.

Dios por mandato hizo las cosas en los cielos, las trajo a existencia con la Palabra de Su poder, y los pequeños hombres aquí abajo tratan de tener un colisionador para poder encontrar una pequeña chispa de fusión. Y gastan billones y billones de dólares para ese colisionador europeo que tenía todas las pruebas concedidas, y no funcionó. Y ellos creen que todos son muy inteligentes. Aun así, miran el sol el cual es una continua fusión de calor y luz el cual Dios creo para la tierra, y dicen: 'Eso evolucionó. Eso vino de la nada.' ¿De verdad? Bueno, la próxima vez que su cuenta bancaria este vacía y no haya nada en ella, solo piense... y ponga dinero en ella... ¿Pasa eso?

Entonces aquí Dios reta al hombre. Usted cree que es muy inteligente, cree que es muy intelectual, puede construir estas maquinas, puede ir a la luna, puede enviar esos satélites que van afuera en el espacio e ir a Marte e ir bien afuera en el universo. Tener ideas salvajes acerca de: 'Oh, tal vez hay vida en algún otro lado.' Majaderías.

Aquí esta lo que Dios dice, verso 12: "[¿Quien ha medido las aguas en la cuenca de Su mano, y cubierto los cielos con un palmo? ¿Y Quien ha incluido el polvo de la tierra en una medida, y pesado las montañas en basculas, y las colinas en una balanza?](#)" ¿Quien lo ha hecho? ¿Que hombre puede hacer eso? Oh, usted mira esos grandes profesores y arqueólogos y paleontólogos y científicos que supuestamente entienden acerca de los cielos, ¿Le han dicho ustedes algo a Dios? ¿Han ustedes adicionado algo a lo que Dios ha hecho? ¿Que han hecho ustedes? Comparado con Dios, ¡nada!

Ahora note, verso 13: "[¿Quien ha dirigido al Espíritu del SEÑOR?...](#) " ¿Quien le va a decir a Dios que hacer? ¿Quien va a decir: 'Dios, has esto'? O ¿quién va a decir: 'Dios, no me gusta ese Antiguo Testamento, voy a abolirlo y mas te vale que estés de acuerdo conmigo'? "[...y ¿quien fue Su consejero para que él pudiera instruirlo?](#)" ¿Alguien le ha enseñado a Dios? ¿Donde esta el hombre que diga: 'Yo fui al cielo al trono de Dios e instruí a Dios que hacer y he vuelto aquí a la tierra para decirle lo que Dios quiere.'?

Jesucristo es Aquel que vino para decirnos lo que Dios quiere. Dios mismo es Aquel que nos dice lo que Él quiere. Nosotros somos la cosa que es creada, y ¿nosotros como cosa creada le diremos al Creador: '¿Que estas haciendo?' No. Eso es todo un desafío, ¿o no? verso 14: "[¿Con quien Él tomó consejo, y quien Lo instruyó y Le enseñó en el camino de juicio, y Le enseñó conocimiento, Le hizo conocido el camino de entendimiento?](#)" ¿Quien fue a Dios y dijo: 'Dios, tengo un plan. Aquí esta como crear el universo. Aquí esta como hacer la tierra'?

Nunca pasó. Nunca pasó. ¿Si ven? La tontería y locura de los hombres. Todos ellos se pueden expandir en Su vanidad, y se miran a si mismos y se declaran ellos mismos grandes y justos y santos o inteligentes y superiores y se olvidan que tienen cada aliento que respiran por la gracia de Dios. Y si Dios quisiera...ese es el fin de eso.

Ahora ¿donde esta su inteligencia? Ahora ¿donde esta su arrogancia? Ahora ¿donde esta su presuntuosidad? ¿Huh?... ¿Ve? Usted tiene que saber quien es Dios. Dios no es llamado el SEÑOR Dios Todopoderoso por nada. Él no es llamado Creador porque se sentó hacia atrás y no hizo nada.

Note, Él lo reta. ¿Como mira Dios al mundo y la tierra? Oh, los hombres quieren poder para gobernar. Ellos quieren poder para tener a la gente y las naciones sometidas a ellos. ¿Como mira Dios a todas las naciones? Oh, Satanás le dijo a Jesús: 'Si Te inclinas y me adoras, yo te daré todas estas naciones porque me han sido dadas a mi, y yo se las doy a quien yo quiera.' Una pista de quien guía la súper elite del mundo.

Jesús no cedió a esa tentación. Ahora note aquí, verso 15: " **He aquí, las naciones son como una gota en un balde...**" Usted haga esto: Coja una jarra de un galón y coja un gotero y deje caer...toc...una gota de agua en esa jarra de un galón. Esa es la suma total de todas las naciones y de todo en la tierra, comparado con la grandeza de Dios. Eso es lo que Dios es.

Continuemos: "...y son contadas como el pequeño polvo de las balanzas; he aqui, Él toma las islas como una cosa muy pequeña." Todas las islas en el mundo son solo una muy pequeña cosa para Dios. ¿Ven? Usted necesita, primero que todo, entender quien es Dios. Entender cuan grande es Él. Entender lo que ha hecho, lo que ha creado. Y lo ha creado para poder tener una relación con nosotros si venimos a Él a Su manera a través de Cristo.

Continuemos ahora, verso 17: "**Todas las naciones delante de Él son como nada; y ellas son contadas por Él como menos que nada, y vanidad.**" Ahora entienda eso, envuelva su mente alrededor de eso, ponga sus pensamientos en eso. Piense en cuan grande es Dios para que eso sea así. Note lo que dice. Él da un reto. Él les dice a todos los hombres que consideren todas estas cosas que acabamos de cubrir aqui. Luego Él dice: 'Ok.' Ahora seamos razonables y mirémoslo de la forma en que debería ser desde la perspectiva de Dios. Verso 18: "**¿A quien entonces comparará usted con Dios? O ¿Qué semejanza comparará usted con Él?**"

Es por eso que usted necesita el artículo: [90 verdades acerca de Dios](#) y entienda esto: Que nosotros hemos sido hechos a la imagen de Dios, hombres y mujeres. Y hablaremos en otro segmento acerca del propósito de la vida, por que Dios nos creoo. Pero para tener una relación con Dios, tenemos que entender quien es Dios, y la grandeza de Dios y lo que Él esta haciendo y como nos podemos aproximar a Él. Cubriremos todo eso mientras avanzamos. Pero aqui hay un error que comete el hombre: Al hombre le gusta tener algo físico que mirar. Entonces hacen ídolos, hacen imágenes de Dios.

Construyen grandes mitos alrededor como los mitos de los dioses de los egipcios y babilónicos y romanos y egipcios, etc. Entonces aqui esta lo que ellos hacen, verso 19: "**El obrero funde una imagen grabada, y el orfebre la esparce con oro, y echa cadenas de plata.**"

Hacen un hermoso ídolo. 'Oh, estamos abrumados con la belleza y el poder de la estatua y la altura de este gran, enorme, colosal ídolo.' Los hombres se impresionan con eso. Dios no. Mas aun, ¿que están ellos haciendo? Están rompiendo el Segundo Mandamiento que dice: "No harán para si mismos ninguna imagen esculpida, o ninguna semejanza de cualquier cosa que este en los cielos arriba, o que este en la tierra abajo, o que este en las aguas bajo la tierra. No se inclinaran a ellas, ni les servirán, porque Yo, el SEÑOR su Dios..." Como Creador, como lo estamos leyendo aqui, "...soy un Dios celoso..."

¿PORQUE DARIA ÉL SU HONOR A ALGUN IDOLO ESTUPIDO QUE EL HOMBRE HAGA? Y traen sobre los hijos los pecados de los padres "hasta la tercera y cuarta generación de aquellos que Me odian."

Asi que si usted hace un ídolo, usted odia a Dios. 'Oh, nosotros tenemos buenas intenciones. Queremos que esto sea bonito.' Y como un sacerdote católico que fue arrinconado en un programa de radio por alguien que dijo: ¿Porque ustedes adoran ídolos?' 'Oh, nosotros no los adoramos, los veneramos.' Perdió todo el enfoque. Dios dijo: 'NO LOS HAGAN.' ¿Entonces como los obtuvieron? Exactamente de esta forma.

Ahora notemos, verso 20, esto es realmente muy gracioso: "El que es demasiado pobre para esa ofrenda escoge un árbol que no se pudrirá..." En el noroccidente de los Estados Unidos, ellos son llamados 'Postes Tótems.' Ellos esculpen caras feas sobre ellos. Y esas son las caras de los espíritus. "...busca un obrero adiestrado para si mismo que prepare una imagen grabada que no tambaleará." ¿No es eso una estupidez? Es por eso que usted necesita el articulo: [90 verdades acerca de Dios](#), el cual revela de la Biblia todo acerca de Dios. Y necesita entender porque Dios lo hizo a Su imagen y cual es el propósito de eso. Iremos a eso en segmentos futuros.

Entonces Dios dice—mirando esto, mirando abajo todos los ídolos y todas las naciones, usted solo póngase a si mismo en un tipo de satélite en una orbita fija y deje que la tierra pase alrededor y usted puede mirar hacia abajo, puede ver todas las ciudades, puede ver todas las catedrales, puede ver todos los monumentos poderosos que ellos hacen y todas las cosas que el hombre ha hecho para sus religiones y dice: 'Esto es Dios.'

Aqui esta la respuesta de Dios para ellos, verso 21: "¿No han sabido? ¿No han oído? ¿No se les ha dicho desde el principio? ¿No han entendido desde las fundaciones de la tierra?" Porque Dios se manifestó a aquellos que se declaran a si mismos ser sabios por las cosas que Él hizo... para revelar Su eterno poder y divinidad. Verso 22: "Es Él Quien se sienta sobre el circulo de la tierra..." Ellos sabían que la tierra era redonda, nunca hubo ninguna duda acerca de ello hasta la Época del Oscurantismo regida por clérigos de Roma. "Es Él Quien se sienta sobre el circulo de la tierra,..." Entonces el trono de Dios esta en el cielo. Veremos eso un poco mas tarde. "...y su gente es como grillos; es Él Quien extiende los cielos como una cortina, y los esparce como una carpa para vivir"

En algunos de estos CDs que muestran la belleza del universo, la belleza de las estrellas, la belleza de la tierra, la belleza de los océanos, mire esas cosas y vea lo que Dios ha hecho. Ellos pueden ir millas abajo en lo profundo del océano justo allí donde hay estas chimeneas humeando gas metano saliendo y adivinen lo que hay allí... vida. Porque Dios es dador de vida. Y toda esta masa de pequeños hombres cabeza de alfiler que creen en el calentamiento global. Majaderías.

Continuemos, verso 23. Aquí esta como Dios ve a los gobernantes de este mundo comparados con Él. "Quien trae los gobernantes a nada; Él hace los jueces de la tierra como vanidad."

¿No es eso algo tremendo? ¿Que le pasa a la sociedad cuando eso tiene lugar? Bueno, todo lo que tiene que hacer es mirar al mundo de hoy y ver en el desorden en el que esta. Y todo lo que tiene que hacer es mirar a los Estados Unidos hoy, el Reino Unido, Australia, Nueva Zelanda, Canadá y entender como el pueblo de Dios ha dejado a Dios, y mire lo que les esta pasando a ellos. ¿Son sus gobiernos vanos? ¿Son sus gobernantes vanos? ¿No tienen ellos leyes injustas? ¿No buscan ellos tener control dictatorial sobre usted, porque usted ha pecado y dejado a Dios? Si, ciertamente.

Continuemos, verso 25: "¿A quien entonces Me compararán, o quien es Mi igual? dice el Santo." Eso dice: 'Quiero que aprendan una lección. Quiero que salgan y miren las estrellas. Miren a los cielos.' Entiendan que Él los hizo. Verso 26: "Levanten sus ojos a lo alto, y he aquí, ¿Quien ha creado estas cosas, quien hace resaltar sus ejércitos por numero? Él los llama a todos por nombres por la grandeza de Su poder, porque Él es fuerte en poder; ni uno falla."

Eso es lo que es Dios. Él es el Creador grandioso y fantástico de todo lo que puede ser visto, de todas las cosas invisibles, y todas las leyes y todos los poderes que las sostienen juntas. Él es Aquel que hizo la humanidad. Él es Aquel que ha creado todos los animales. Él dice de los animales de la tierra: 'Todas las bestias son Mías.'

¿No es eso algo tremendo? Y nosotros nos sentamos hacia atrás como tontos ignorantes y creemos que todo vino de la nada y solo evolucionó. Y aun así, la mayoría de ellos tienen un reloj de muñeca, y eso por si mismo es un instrumento muy complicado. Aun así, ellos no se levantaron una mañana y dijeron: 'Uhh, hay un reloj comenzando a evolucionar en mi muñeca, ¿no es eso maravilloso?' No, ellos saben que fue hecho por alguien, ¿correcto? Si.

Bueno, ¿quien supone usted que hizo los cielos y la tierra y todo en medio de ella, y todos los seres humanos que hay? Dios lo hizo, Dios lo hizo. Eso es quien es Dios. ¿Ok? Vayamos a Deuteronomio 4, vamos a encontrar algo más aquí. Esto es lo que necesitamos entender: Dios esta en el cielo. Ahora, el tercer cielo puede estar mucho mas cerca de la tierra de lo que mucha gente sospecha. No esta allá lejos afuera en el universo distante. Esta probablemente muy cerca de la tierra porque este es el enfoque de Su propósito.

Ahora vamos a Deuteronomio 4 y verso 39: "Por tanto sepan este día..." Dios hablándoles a los hijos de Israel. "...y fíjenlo en su corazón que el SEÑOR es Dios en el cielo arriba y sobre la tierra abajo. No hay ningún otro." Él es Dios. Y en la familia Dios hay 2: Uno es llamado el Padre, el otro es llamado el Hijo, Jesucristo.

Eso es lo que Dios es. Él es Creador. También vamos a ver que Él es Dador de Ley y nosotros somos Su creación hecha a Su imagen para un propósito grande y tremendo. Por eso es que Él ha dado Su Palabra llamada la Santa Biblia. Y esto nos revela lo que necesitamos saber acerca de Dios para que podamos establecer una relación personal con Él. Porque Dios nos ama, Dios nos cuida, pero si vamos contra Dios, Él es también juez. Y siendo juez Él va a ejecutar el castigo por el pecado.

Entonces estas son las cosas que necesitamos saber. Ahora, averiguaremos aquí en un momento, como encontramos a Dios... ¿Me conoce Dios?

Entonces por favor vaya a nuestro otro sitio web cbcg.org, iglesiadedioscristianaybiblica.org, restaurando el cristianismo original para hoy. Allí tenemos cientos de sermones y artículos que puede descargar los cuales le mostrarán muchas, muchas cosas profundas en la Biblia. Entonces hasta la próxima vez, gracias por invitarme a su casa. Y yo soy Fred Coulter diciendo: 'Adiós a todos.'